

C'est par la vue, que l'enfant reçoit les premières idées des choses. Plus ces objets sont divers, plus ils font d'impression sur lui. C'est avant qu'il sache encore former de mots, qu'il distingue d'autres objets, ceux qui le frappent le plus. Cependant comme on ne peut à la fois lui mettre beaucoup d'objets sous les yeux, on ne laisse pourtant point de contribuer beaucoup à l'amuser et à multiplier ses idées, en lui représentant ces objets par de bonnes figures. Toute mère, qui s'occupe de la première culture de ces enfans, sait par expérience que son enfant veut être occupé; mais il faut que ses occupations soient variées et agréables. Ce qui me fait croire, que les figures, d'objets, que l'enfant retrouve facilement dans la nature, ne contribueront pas peu à occuper son atten-